

# HABITAT ET HUMANISME



Lorsque Bernard Devert, prêtre à Lyon, a lancé Habitat et Humanisme il y a vingt ans, il s'agissait surtout d'agir, de loger des personnes qui ne pouvaient profiter des circuits habituels pour accéder à un logement. Compétent en finances, il a fait jouer l'épargne solidaire\*. Des personnes, des collectivités placent de l'argent en acceptant qu'une part des intérêts annuels soit versée à titre de don à Habitat et Humanisme.

Les réponses aussi bien en personnes qu'en moyens financiers et matériels sont d'abord venues de chrétiens. Des communautés religieuses, et parmi elles les Frères et les Soeurs des campagnes\*, se sont engagées financièrement. Puis des personnes de tous horizons ont rejoint le mouvement.

La charte de cet organisme est fondée sur deux notions: - Un mouvement de résistance, parce qu'un bien essentiel, se loger, fait gravement défaut. - La primauté de la personne humaine :

Habitat, habit... je peux dire mon originalité par mon lieu d'habitation comme je le dis par les vêtements que je choisis de porter. *Donne-leur un peu de toit* est une action menée chaque année avec des jeunes étudiants, une sorte de fête de la solidarité. Aller à la rencontre d'inconnus, expliquer le sens de son action sont une première expérience d'engagement dans un esprit de gratuité, de service : voilà une bonne découverte pour ces jeunes !

Site: [www.habitat-humanisme.org](http://www.habitat-humanisme.org)

Adresse postale :

Habitat et Humanisme –

69300 Caluire - Tél. 04 72274681